

SALLE FAREL Le jubilé de la fanfare a ravi un public enthousiaste

Magistral concert de La Concordia

Fêtant ses 120 ans en 2012, la Filarmonica La Concordia a offert dimanche un concert d'automne d'une grande beauté musicale, dans une salle Farel archi-comble.

Dirigé depuis 15 ans par le maestro Celestino Quaranta, «ce récital est aussi dédié à la mémoire de l'inoubliable chanteur Franco Pacino, emporté par une cruelle maladie», a rappelé, avec émotion, le président Rémy Huguélet.

Mélomanes subjugués

La quarantaine de musiciens, dont la harpiste Anna Sofia Hostettler, a subjugué les mélomanes, pourtant habitués depuis des lustres aux prouesses de La Concordia. Amorcé par la



Un duo de chanteurs aussi inattendu que talentueux: le maestro Celestino Quaranta et sa fille Sabrina. JEAN-PIERRE AUBERT

grande marche symphonique «Leccesina», le programme s'est poursuivi par «Die Moldau», avec la harpiste en solo, puis par «Ah forse è lui che l'anima», avec la voix riche et puissante de Sabrina Quaranta. Sans oublier «The best of Zuccherò» et «Queen in Concert».

Le point d'orgue de ce concert? Une standing ovation pour «Brindisi della Traviata», de Verdi, chanté par Sabrina Quaranta et, ô surprise bienvenue, accompagnée par le maestro Celestino Quaranta à la voix sublime et chaleureuse: c'était magistral! ● JPA

 www.journaldujura.ch

Retrouvez tous les articles relatifs à La Concordia sur notre site internet.